

BOTTENS

Des savons du Gros-de-Vaud respectueux et naturels



Isabelle Terrapon vous accueille tous les samedis hors jours fériés de 10h à 15h dans son atelier à Bottens.

Nichée au n°9 de la route de Lausanne à Bottens, la savonnerie Le Bouvreuil propose des savons 100 % naturels. De quoi donner envie de prendre soin de sa peau avec des produits fabriqués dans la région qui ne contiennent aucun agent cancérigène et qui sont respectueux de l'environnement.

Chaque jour, nous effectuons des gestes vitaux tels que se nourrir ou se laver. Mais alors que ce que nous mettons dans notre assiette suscite bien des débats, peu de personnes se demandent ce que contiennent réellement leurs gels douche. Et pourtant, la question mérite d'être posée car il est rare que ces produits soient sans risque pour notre corps.

C'est en partant de cette réflexion qu'Isabelle Terrapon a fondé en août 2018 la marque Le Bouvreuil. «Après avoir perdu ma maman d'un cancer en 2008, je me suis posé beaucoup de questions sur les produits qu'on utilise dans notre quotidien. Se laver est un geste journalier mais les gels douche ou les savons peuvent contenir des agents cancérigènes. Je voulais faire quelque chose pour améliorer cela», raconte cette Bottanaise d'origine.

Ainsi, après avoir suivi une formation de savonnier au Sud de la France et en être ressortie diplômée, cette juriste de profession s'est attelée à la fabrication de savons 100 % naturels, dépourvus de produits cancérigènes ou allergènes. Et après une année de tests, la marque propose depuis 2019 trois savons: «Caresse Tournesol» dédié aux peaux grasses, «Bien-être Olive» conçu pour les peaux sèches et «Douce Harmonie» pour les peaux neutres. «La particularité



La marque propose une gamme de trois savons selon le type de peau: «Douce Harmonie», «Caresse Tournesol» et «Bien-être Olives».

de ces savons est qu'ils ont été réalisés par un procédé de saponification à froid, explique la savonnière de 49 ans. En effet, j'utilise des huiles de tournesol et d'olive de qualité, il n'y a alors pas besoin de chauffer le mélange à plus de 35 degrés ou d'y rajouter une grande quantité de soude qui sécherait la peau. De plus, après utilisation ces trois savons laissent une fine couche de glycérine naturelle sur le corps car ils sont en surgras.»

Pour le reste, pas de colorant ou de parfum afin de rendre ses savons plus attrayants. La créatrice prône le vrai, avec une qualité du produit certifiée pendant quatre ans et une réelle odeur de savon qui n'a en rien besoin d'être embellie. Un choix logique lorsqu'on sait que le respect de la peau est la priorité de la marque.

Alors si vous souhaitez tenter l'expérience, n'hésitez pas à aller à la rencontre de la savonnière qui crée ces produits de soin. Isabelle Terrapon se fera un plaisir de vous accueillir dans son atelier tous les samedis de 10h à 15h (hors jours fériés). Vous aurez ainsi l'occasion de prendre connaissance, en toute transparence, du processus de création des savons que vous appliquerez sur votre corps. Un contact qui est fidèle aux valeurs de la marque, respectueux et naturel!

VD

Le Bouvreuil Sàrl, route de Lausanne 9, 1041 Bottens. Contact: Isabelle Terrapon, tél. 078 656 18 12. E-mail: contact@lebovreuil.ch. Site: www.lebovreuil.ch/